

Nicolas Maduro rend hommage à José Martí



La Havane, 22 janvier. (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a rappelé dans un twitt le 137e anniversaire de l'arrivée à Caracas de José Martí, notre Héros national.

Nicolas Maduro est venu ainsi se joindre aux hommages organisés dans la capitale vénézuélienne en l'honneur de l'apôtre de l'indépendance cubaine et l'un des promoteurs de l'unité latino-américaine.

Des intellectuels et des personnalités politiques du Venezuela ont mis en exergue l'actualité des idées de José Martí et sa contribution aux idéaux intégrationnistes en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153190-nicolas-maduro-rend-hommage-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba